
钢铁侠：
这个国庆假期过得有点惨，我

都捉襟见肘了。

主持人：
都干嘛了？

钢铁侠：
国庆期间，刚好一位同学结

婚，我赶去喝喜酒了。

主持人：
你同学是哪里的？

钢铁侠：
宁波。我们是大学同学。

主持人：
你们几岁？

钢铁侠：
26岁。

主持人：
女同学结婚？

钢铁侠：
是男同学，他老婆是在大学

认识的，所以毕业就登记，今年

国庆假期办宴席。他是同学当

中 第 一 个 结 婚 的 ，大 家 都 特 别

兴奋。

主持人：
你包了很大的红包？

钢铁侠：
是很大，有8800元呢。

主持人：
这么“土豪”啊！

钢铁侠：
大学时，我们关系比较好，听

身 边 的 人 说 ，包 红 包 是 会 回 礼

的。我当时想，反正要回一部分，

不妨客气些，也给对方个面子。结

果惨了！

主持人：
怎么了？

钢铁侠：
原来，宁波那边根本没有红包

回礼习俗，他照单全收。

主持人：
其他同学都包了8800元？

钢铁侠：
有的 580 元，有的 880 元，有的

1000元，看感情以及经济实力来决

定的。

主持人：
你包得最多吗？

钢铁侠：
岂止是班上同学最多，全场我

最多。

主持人：
你怎么知道的？

钢铁侠：
婚宴厅门口摆个桌子，登记名

字和礼金数。负责登记的人告诉

我的，说我这么客气。

主持人：
既然已经送了，又不可能去要

回来，以后你结婚，他会送回来的，

就当成投资吧！

钢铁侠：
问题是我刚参加工作，一个月

才 2000 多元，为了送礼，8800 元还

是借的。最近，我根本不敢出门，

口袋里没钱啊！要过一阵子勒紧

腰带的日子了，以后再也不干这种

打肿脸充胖子的事了。

同学结婚包了8800元红包
以为会回礼结果照单全收
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烦人的痘印
怎么让它消失

珊珊：
抠痘一时爽，抠后悔青肠。不

知道大家有没有这样的经历，抠痘

后在脸上留下了黑黑红红的痘印，

后悔自己当初为什么“手贱”。

主持人：
对于爱美人士来说，最害怕的

事情就是长痘痘。有些痘痘在消失

后还会留下难以消除的痘印，让人

很是困扰。

珊珊：
是的。前段时间，我脸上长了

很多痘痘。虽然痘痘好了，但依然

还有很多痘印，怎么才能快速去除

痘印呢？

主持人：
事实上，痘印大部分是由于不

恰当地抠挤痘痘、针清处理等导致

的，一小部分痘印，与痘痘炎症、紫

外线等相关。

珊珊：
长了痘痘就会忍不住去抠挤，

也去看了皮肤科。

主持人：
医生怎么说？

珊珊：
医生说，痘印大多分为红色和

黑色两种。红色痘印主要是痤疮后

的炎症反应导致的，炎症会导致真

皮层中的毛细血管扩张或增生，形

成暂时性的红印。黑色的痘印一般

形成时间更久，多见于陈旧性痘

印。主要成因是由于皮肤在炎症期

间，黑色素细胞受到刺激后异常增

生活跃，导致大量黑色素颗粒沉积。

主持人：
你是哪种痘印，可以消除吗？

珊珊：
红色、黑色都有。医生说，黑痘

印比红痘印更难去除，一般来说，

黑痘印消除时间要 6-12 个月，甚至

不能完全淡化。如果想要快速祛除

痘印，建议我采取红蓝光治疗、刷

酸、脉冲染料激光（PDL）、光子嫩

肤、非剥脱点阵激光等多种物理治

疗手段。

主持人：
一般情况下，痘印会随着代谢

自行褪去，快的几个星期，慢的则需

几个月。

珊珊：
我每隔一段时间就会长痘痘，

也不想长期用这些治疗手段来清除

痘印。

主持人：
建议大家不要暴力挤压。毕

竟，挤压痘痘带来的不只是痘印，还

可能有更严重的炎症。如果遭遇了

顽固痘印，再去皮肤科看看。

金色彩虹：
我 家 车 库 门 前 经 常 被 一 辆

车占着，有时一停就是几个月，

给 我 们 停 车 带 来 困 扰 。“ 钉 子

户”车辆长期占据公共停车位，

甚 至 沦 为“ 僵 尸 车 ”，不 仅 让 停

车难现象加剧，还严重损害公共

利益。

主持人：
停在街边、小区内等公共地段

的“僵尸车”，既占用公共资源，也

影响了城市形象。

金色彩虹：
事实上，“僵尸车”也存在安全

隐患。去年，我们小区就曾有一辆

停着的车起火。

主持人：
近年来，市公安局交警大队也

在整治“僵尸车”占用公共停车位

等交通违法行为，有效提升道路通

行效率，营造安全、有序的道路交

通环境。

金色彩虹：
“僵尸车”对公共安全的危害

不容小觑，绝不能放任、懈怠，更不

能让“僵尸车”成为街头巷尾的“钉

子户”。清理整治“僵尸车”，无疑

是十分必要的。社区、街道，甚至

路边，经常能看到一些落满灰尘、

残旧破损的汽车、摩托车、电动车、

自行车等。

主持人：
所谓的“僵尸车”，很大一部分

是由于车辆报废了，车主贪图方

便，一弃了之。停在你家车库门前

的是辆报废车吗？

金色彩虹：
看着车挺新的，不像报废车。

不知道是车多还是什么原因，这辆

车一直占用了我们车库前的位置

一动不动。

主持人：
这些“僵尸车”看似小事、私

事，实则影响市容。

金色彩虹：
是的。治理“僵尸车”还需要

完善制度设计，开展源头治理。

相关部门可以出台相关规定，治

理“僵尸车”和处罚车主。如进一

步完善车辆登记及报废环节的管

理工作，强化车主主体责任，实现

应报尽报，防止报废车辆成为“僵

尸车”。

“僵尸车”停在车库门前一动不动
看似小事却影响市容

康康：
想起国庆期间发生的事，我哭

笑不得。

主持人：
发生什么事情了？

康康：
怎么会有如此粗心的老婆，把

我“丢”在高速公路上都不知道。

主持人：
说说事情的经过？

康康：
10 月 1 日，我和老婆前往天台

山游玩后开车回家。我的老婆心

疼我爬完山还要开车，便提出交替

开车。

主持人：
高速公路上不能随意停车，除

非在服务区才能替换。

康康：
车行驶至途中堵车了，我便下

车透透气、舒展筋骨，让老婆接替

开车。

主持人：
那你是怎么被丢的呢？

康康：
令人没想到的是，我下车没

一 会 儿 ，前 方 就 恢 复 了 正 常 通

行。心大的老婆没发现我还没上

车，一脚油门就疾驰而去了。不

论我怎么挥手、呼喊，她都没停

车。当发现手机也落在车里时，

我心里更慌乱了。

主持人：
后来怎样？

康康：
眼看着老婆越开越远，我只好

沿着硬路肩一路小跑、追车。幸运

的是，跑了约 1 公里，遇到了正在

执勤的交警，我连忙上前求助。在

交警的帮助下，我联系上了老婆。

接到电话，她才发现我被她“丢”在

高速公路上了。

主持人：
你老婆真的有点粗心。后来，

你们怎么会合的呢？

康康：
老婆说，听到关门声，还以为

我上车了。看到前面通车了，于

是就开走了。后来，交警帮我联

系上了老婆，还把我送至停车点，

让我们夫妻短时间内就会合了。

粗心老婆把我“丢”在半路
高速交警帮忙夫妻会合
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